## 53. GV des Kirchenchores Bruder Klaus

Am Samstagnachmittag, 25. Januar 2025 trafen sich die Mitglieder des Kirchenchores Bruder Klaus zur 53. ordentlichen Generalversammlung.

Nach der Begrüssung durch Präsidentin Irma Bühlmann eröffneten wir die GV traditionsgemäss mit einem Lied. Der Jahresbericht der Präsidentin erinnerte uns an das vielfältige vergangene Vereinsjahr. Im Weiteren konnten Tenor und Vorstandsmitglied, Toni Zimmermann, für 20 Jahre und Altistin, Hanne Fries, für 25 Jahre Vereinstreue geehrt werden. Ebenfalls gebührte Ehre weiteren 8 Sängerinnen und Sänger für sehr guten Probenbesuch von minus 1 (Insider) bis maximal 5 Absenzen. Zügig und souverän leitete Irma den geschäftlichen Teil der Generalversammlung. Es blieb sogar noch etwas Zeit um uns mit einem kleinen Vor-Apéro zu stärkten, bevor es um 17:00 Uhr zur Vorprobe ging, um danach den Gottesdienst feierlich mitzugestalten. Begleitet wurden wir durch Erzsèbet Achim an der Orgel und am Flügel, von Patrick Lütolf am Schlagzeug und mit dem Tenor-Solisten Peter Amrein.

Anschliessend an den Gottesdienst luden uns die organisierenden Sopranstimmen zum Unterhaltungsabend ein. Gestartet wurde mit einem «Büezer-Apéro» bevor wir von Kompressoren-Lärm von den weiblichen Bauleuten zum Themenabend «Baustelle» in den entsprechend sehr schön dekorierten Dorothe-Saal eingeladen wurden. Uns wurde dem Motto entsprechend ein feines selbstgekochtes Dreigang-Menu serviert. Durch Gesangs- und Spiel-Einlagen wurde der Abend immer wieder unterbrochen. Einen herzlichen Dank gilt unseren Sopranistinnen, welche uns einen unvergesslichen Abend geschenkt haben. Wir sind alle auf die nächste Versammlung gespannt, wenn dann die Männerstimmen für die Organisation verantwortlich sind.

Edi Scherer